

Sargento

Escuadrones de Larache de Caballería

Época Alfonso XIII

Sargento de Caballería, del Grupo de Escuadrones de Larache del Ejército Español en Marruecos, con uniforme de servicio según R.O.C. de 27 de mayo de 1914. Fotografía realizada el 20-6-1915 en Alcazarquivir.

Uniforme de tela caqui verdosa oscura. Guerrera con una sola hilera de botones, cuatro bolsillos, cuello recto con el emblema en metal blanco de la unidad y en las mangas, las divisas de su empleo. Bandolera de cuero con el emblema de Caballería, reglamentado para este Grupo según R.O.C. de 28 de mayo de 1913. Pantalones de montar, también de color caqui, polainas de cuero, borceguíes y espuelas.

Lleva una espada-sable P.S. modelo 1907-18 para tropa de Caballería. Guarnición formada por una cazoleta cerrada de acero con el emblema de Caballería, puño con dos cachas de madera cuadrillada sujetas por dos pasadores. Hoja recta, vaina de hierro con una abrazadera y anilla.



Emblema
del Arma de Caballería



ESPADA-SABLE P.S.
Para tropa de Caballería
modelo 1907-18
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

